

## Fraktion im Bezirksausschuss 24

An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses 24 Herrn Markus Auerbach BA-Geschäftsstelle Nord Ehrenbreitsteiner Str. 28 a 80993 München

München, den 08.04.2019

Eilantrag zur BA-Sitzung am 10.04.2019

Der Bezirksausschuss 24 möge beschließen:

Eilantrag für ein neues Mähkonzept der Stadt München

## Begründung:

Die Stadt München trägt Verantwortung zum Thema Erhalt der Artenvielfalt. Sie sollte durch ein neues Mähkonzept der städtischen Grünanlagen, einen eigenen Beitrag leisten. Der 14-tägige Mährhythmus der Kommunen ist zu überdenken und eine neue Strategie zu entwickeln. Gemeinsam mit der Naturschutzbehörde soll ein sinnvolles Mähkonzept erstellt werden. Bei den Terminen zu denen gemäht werden soll, darf es sich nur um Richtwerte handeln. Das Mähen soll im Einklang mit den Gegebenheiten der Natur stehen. Alle Flächen, auf denen es umsetzbar ist, sollen nur ein- bis zweimal jährlich gemäht werden. Auch in den Wintermonaten sollten die Grünflächen ein natürliches Schutzund Rückzugsgebiet für Wildtiere bieten.

Um nachhaltig etwas für den Erhalt der Artenvielfalt zu erreichen müssen alle aktiv werden. Von den privaten Haushalten, der Kommune bis hin zu den Landwirten kann jeder seinen Beitrag leisten. Die Stadt München sollte hierbei eine Vorbildfunktion einnehmen und mit eigenen Blühkonzepten agieren.

Wir bitten Sie diesem Antrag zuzustimmen.

gez. gez. gez.

Martin Obersojer jun. Maximilian Bauer Dr. Rainer Großmann Stellv. Fraktionssprecher Fraktionssprecher Stellv. Vorsitzender BA 24 CSU-Fraktion im BA 24